

姶良同好グラウンドG大会盛大に開催

松元春夫(鹿車掌セ)氏力初優勝・3密で親睦交流

グラウンド清掃等を全員で行い、冒頭、JR九州労組鹿地本から飲み物の差し入れに駆け付けた上仮屋浩二書記長が連帯の挨拶「コロナ禍で、JR九州も二八四億円の赤字見込みで、発足以来の未曾有の危機を迎えてます。大変な時期ではあります、現退一致でこの難局を乗り越え



午後二時より始良市
森山神社境内に於いて、第一回グランウ
ンドゴルフ大会を開催しました。

当日は秋空の青天
に恵まれ、地元の始良同好会員及び御夫婦二組、十七名が参加しました。

たいと思います。今日は日頃の練習の成果を存分に發揮され、優勝をめざし頑張ってください」と激励。引き続き瀬戸口成美GGチーム会長によるルール並びにスコアカード方法等の説明を受けたのち、一斉にスタートしました。境内の限られたスペースだけに勢い余つてOBを打ち出す選手など悪戦苦

その後、懇親会冒頭に羽月幹男始良地区会長が挨拶「恒例の連絡会GG大会&バーベキュー交流会は、コロナ禍で中止となりましたが、今回はGゴルフ同好会で開催することになりました。シニアと

十七時より、境内横の自治会公民館で表彰式及び懇親会を行い、瀬戸口成美チーム会長から成績発表があり、唯一ホールインワン二本を出した松元春夫さん（元鹿車掌セ）が三五打数（二ゲーム）で見事、初優勝の栄冠を勝ち取りました。

闘のプレーが続出しました。しかし、ホーリンワンも五本飛び出し白熱したゲーム展開となりました。ゲームは終了しましたが、懇親会までの時間調整でニアピン賞ゲームを行ないました。

内容の説明と市政に
関わる開発事業等の
議会報告等がなされ
ました。そのあと、
薩摩川内市から駆け
付けて来られた野間
たけし氏（前衆議員）

一刻も早いコロナ終息を願いつつ、この難局と共に乗り越えましょう」と述べられました。続き地元の上村ちかし始良市議（JR九州労組議員団副團長）が挨拶に設置された桜島スマートエンジの前面開通に向けた整備



上村始良市議が市政報告

密回避会場で、まざ
ビールで乾杯し歓談

捲土重来を期するため一生懸命頑張る所存です。更なるご支援を」と訴えられました。懇親に入り三

アベノミクスの成長戦略は失敗に終わる、森友・加計学園、そして桜を見る会の疑惑は解明されないまま七年八ヶ月の安倍晋三長期政権は幕を閉じた。新型コロナウイルスの猛威が続く中、アベ路線の継承を高らかに唱え、菅義偉政権が誕生。デジタル庁の新設、携帯電話料金の引き下げ、不妊治療の保険適用拡大など国民受けする政策を選挙目当てで矢継ぎ早に発表した。新内閣初の国会が始まつた。日本学術会議で推薦された六人の任命拒否を巡り論戦が展開されているが、野党の矛盾追及に首相は何ら答えていない。人事権の介入は学問と思想への弾圧であり、アベ政権継承者の本性を現した許し難い暴挙である。

編集後記